
  
 

 
Beschlussauszug 

aus der 
37. Sitzung der Stadtvertretung Usedom  

vom 31.01.2024 

 
Top 5 Fragen, Anregungen und Hinweise der Bürger 
 
 
Herr Dr. Jikeli ist von Bürgern angesprochen worden, ob man vielleicht im Winter in der Trauer-
halle (bei Bestattungen) die Heizung anstellen könne. Bei Beisetzungen wäre es gerade zu dieser 
Jahreszeit ziemlich kalt.  
 
Frau Leppin zeigt sich enttäuscht, dass heute niemand vom Verein Grün-Weiß hier sei, um das 
Bauvorhaben am Sportplatz zu thematisieren. 
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